

Aktionstag für Alzheimerkranke

Der ASB Neustadt macht am Freitag mit Vorträgen und Informationen auf das sensible Thema aufmerksam.

Von Katarina Gust

Wie das Leben mit Demenz bewältigt werden kann, zeigen Mitarbeiter des ASB-Ortsverbandes Neustadt am Freitag, dem 2. September. Der Sozialträger veranstaltet im Sportforum den zweiten Alzheimertag, um über das Thema zu informieren. Besucher haben ab 14.30 Uhr die Möglichkeit, das Kompetenzzentrum Demenz kennenzulernen. Es bietet Beratungen und Schulungen an und veranstaltet regelmäßig das „Café Lichtblicke“, einen Treffpunkt für Angehörige von Menschen mit Demenz. Außerdem werden über das Kompetenzzentrum Hilfsangebote vernetzt, um eine optimale Unterstützung bei der Betreuung und Versorgung demenzerkrankter Menschen zu gewährleisten. Einige Mitglieder dieses Netzwerkes sind als Ansprechpartner im Sportforum vor Ort.

Außerdem sind verschiedene kostenfreie Vorträge geplant. Die Referenten sprechen unter anderem über die Rechte als Verbraucher, kognitive Störungen und Demenzen und Behandlungsmöglichkeiten. Nach den Vorträgen können die Besucher mit den Experten ins Gespräch kommen und ihre persönlichen Fragen stellen.

Der ASB-Alzheimertag in Neustadt wird im Rahmen des Projektes „Lokale Allianzen für Menschen mit Demenz“ durch das Kompetenzzentrum Demenz organisiert. Das Projekt wird vom Bund über zwei Jahre gefördert und vom Landkreis und der Stadt Neustadt unterstützt. Ziel des Projektes ist es, durch Information die Bevölkerung auf die Situation von Familien aufmerksam zu machen, die von Demenz betroffen sind.

Alzheimertag am 2. September, 14.30 Uhr bis 18 Uhr, im Sportforum in Neustadt. Der Eintritt ist frei. An Demenz erkrankte Angehörige können parallel betreut werden. Anmeldung unter 03596 56130.